



Lorena Piñón: "Es lamentable que se intente deslegitimar mi candidatura con especulaciones infundadas"

Lorena Piñón, diputada federal por Veracruz, se inscribió en el proceso interno de elección de los aspirantes a la presidencia Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del Partido Revolucionario Institucional (PRI), para el periodo 2024-2028, quien competirá con Alejandro Moreno, como principal rival.

Al respecto Lorena Piñón señala que a pesar de los rumores y críticas circulantes, su decisión de registrarse como candidata junto a Alejandro Moreno Cárdenas obedece a un compromiso genuino con el PRI,



partido al que ha servido durante 23 años: "nadie se registra en un proceso solo para perder".

En entrevista con Salvador García Soto para el programa de A la Una, por Heraldo Radio, que transmite por la frecuencia del 98.5 FM, Piñón Rivera expresó que su registro como candidata es el resultado de una evaluación profunda junto a su compañero de fórmula, Cuauhtémoc Betanzos, y está fundamentado en su propia trayectoria, visión y compromiso con el partido.

Subrayó que su decisión fue tomada considerando las voces de la militancia, escuchadas en asambleas municipales y estatales tras los resultados recogidos el 2 de junio.

En cuanto a la competencia contra Alejandro Moreno Cárdenas, Piñón mostró optimismo y destacó que no es su primera incursión en una contienda interna del PRI. Recordó su participación anterior, hace cinco años, cuando recibió la candidatura, pero fue temporalmente expulsada del partido, experiencia que no le impidió continuar su compromiso con la causa priista.

Ante las críticas hacia el actual liderazgo de Alejandro Moreno, Lorena Piñón invitó a quienes tienen reservas a sumarse a su proyecto y apoyar su candidatura en el proceso que se definirá el 11 de agosto por los consejeros políticos nacionales del PRI. Es hora de unir esfuerzos para fortalecer nuestro partido. Además, Lorena Piñón se mostró confiada en que habrá un piso parejo en la competencia



EL HERALDO
DE MEXICO

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

0

24/07/2024

LEGISLATIVO

interna, subrayando su satisfacción por participar en un proceso democrático que define el futuro del PRI. Con esta postura, busca consolidar su papel como una voz significativa dentro del partido, comprometida con el cambio y la renovación.

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2024/7/23/lorena-pinon-es-lamentable-que-se-intente-deslegitimar-mi-candidatura-con-especulaciones-infundadas-623423.html>